

Voir avec Brigitte CAZAUX et lui présenter le fruit de nos réflexions pour savoir à quoi elle préfère qu'on affecte sa donation.

Nota : L'année prochaine la municipalité envisage de changer la date de sa manifestation afin qu'elle ne soit plus le même jour que celle de DECATHLON.

ECOLE DE GOLF

Claudine SCHATZ prend la parole pour expliquer qu'elle trouve que l'organisation cette année à un peu manqué de structuration et demande une organisation plus léchée pour cette année.

Benjamin entame la présentation de l'organisation de l'école de golf.

A ce jour : 38 inscrits à l'école de golf + les 5 de graines de champion => 43 enfants.
9 nouveaux inscrits.

A) Restructuration des groupes :

- . Séparation des garçons et des filles dans des groupes différents
(Ce qui a à priori aidé à décider 2 ou 3 mamans pour inscrire leur fille, il y a 4 nouvelles inscriptions)
- . Réduction des cours de 1h30 à 1h00 pour les groupes baby, rouge, violet et marron.
1h30 pour les groupes bleu et perf.
- . Extension des groupes à 10 enfants.
- . groupe Loisir les mercredi, groupe Graine de Champion les Dimanche, les autres groupes le Samedi.

B) Un tableau de présence des ASBC sera mis en place par Benjamin, il est à remplir par les ASBC.

C) Benjamin nous a fournis un tableau de répartition des séances d'entraînement avec ventilation en Séances sur le parcours, séances de petit jeu et séances de grand jeu en fonction des périodes d'entraînement. Ainsi qu'un calendrier avec les différents dates d'entraînement.

Nota : il n'y aura pas de cours pour le groupe Baby du 1/12/2022 au 1/3/2023.

L'accent sera mis cette année sur le petit jeu autour et sur les greens, il y a un manque évident chez les élèves dans cette partie du parcours ce qui entraîne de la frustration (rien de plus frustrant que d'arriver sur le green en régulier +1 et de faire 3 voir 4 putts).

D) Benjamin doit nous faire parvenir le protocole d'échauffement.

En plus des cours, il y aura des animations, les passages de drapeaux, les tours de classements des écoles de golf. L'année dernière certains élèves ont participé à 2 tours (La Chassagne et Chailly) et la finale du challenge des écoles de golf. Pour cette année, objectif : 3 ou 4 tours de classements, finale du challenge et les MIR.

Essayer de prévoir des cadeaux comme récompenses pour les élèves.

REMARQUES DIVERSES

Décathlon a proposé à l'ASGQ de participer à une opération qu'ils veulent organiser sur le parking et qui doit apporter des réponses sur les sports en général. La forme reste à définir. JCM et TL sont au courant.

Jean Claude PITAUD.